
ASSEMBLEA CONGRESSUALE DI EUROPA VERDE-VERDI DEL TRENTINO 

Sabato 1° febbraio 2025 – TRENTO – Sala “Nichelatti” della Circoscrizione di POVO 

                                           VERBALE SINTETICO 

Alle ore 14.30 inizia l’accreditamento degli iscritti e delle iscritte. 

Alle ore 15.00 Marco Boato si insedia alla Presidenza dell’Assemblea, insieme ai due 

co-portavoce provinciali uscenti, Lucia Coppola e Andreas Fernandez. 

Dalle ore 15.00 alle ore 15.12 il Presidente illustra i risultati della Assemblea 

congressuale nazionale di Chianciano Terme, dopo la quale si tengono le Assemblee 

congressuali provinciali, come quella odierna di Trento. 

Dalle ore 15.12 alle ore 15.42 Lucia Coppola tiene la propria relazione di rendiconto 

politico del proprio mandato triennale come co-portavoce provinciale (disponibile la 

relazione scritta). 

Dalle ore 15.42 alle ore 15.58 Andreas Fernandez tiene la propria relazione di 

rendiconto politico del proprio mandato triennale come co-portavoce provinciale 

(disponibile la relazione scritta). 

Il Presidente dichiara aperto alle ore 15.58 il DIBATTITO GENERALE, nel quale 

interviene per prima, come invitata, la segretaria provinciale di Sinistra Italiana, 

Renata Attolini (anche a nome di Paolo Bolner, presente, e di Jacopo Zannini, 

assente per altri impegni), ricordando il significato e gli obiettivi della comune 

Alleanza Verdi e Sinistra (AVS). 

Alle ore 16.10 interviene Marco Piantoni, a nome della Associazione dell’Alto Garda 

e Ledro, che riferisce sulle prossime elezioni a Riva del Garda ed a Arco, dove Europa 

Verde si presenterà in due diverse coalizioni (la prima, a Riva, di 8 liste e la seconda, 

ad Arco, di 6 liste). 

Alle ore 16.15 interviene Elena Berti, assessora comunale di Mori, la quale riferisce 

sulla situazione politica del Comune in previsione delle prossime elezioni del 4 

maggio e inoltre ringrazia Rosangela Feitosa, consigliera comunale uscente, 

impossibilitata a ripresentarsi per ragioni di lavoro. 

Alle ore 16.20 interviene Oscar Zuccatti sulla situazione politica a Rovereto, dove le 

elezioni comunali si sono già tenute nel 2024, con la vittoria del centro-sinistra e la 

elezione dei due consiglieri comunali Ruggero Pozzer e Francesca Martinelli, oltre 

che di sei consiglieri circoscrizionali, dopo la quale Pozzer è stato nominato assessore 

all’Ambiente. 



Alle ore 16.28 interviene Giuliana Raoss di Trento, sottolineando l’importanza di 

aver deciso di effettuare l’Assemblea provinciale in presenza, facilitando il confronto 

politico ed anche le relazioni personali. 

Alle ore 16.35 interviene Giuseppe Facchini di Pergine, ricostruendo la storia dei 

Verdi comunali fin dal 1985 e illustrando le problematiche complesse e difficili in 

relazione alle prossime elezioni comunali. 

Alle 16.45 interviene Aldo Giongo, consigliere circoscrizionale di Trento, che riferisce 

sui problemi del suo ruolo nella circoscrizione di Povo. 

Alle 16.52 il Presidente legge un intervento scritto di Andrea Delmonego, 

impossibilitato a partecipare a causa di un suo concomitante viaggio nel Guatemala. 

In relazione a questo testo scritto, “sui percorsi di sostenibilità ambientale declinati 

sui bilanci ambientali con le eventuali certificazioni e compensazioni”, 

interloquiscono brevemente dapprima Giuliana Raoss e poi Lucia Coppola. 

Alle ore 17.10 interviene Rosario Frisinghelli, attivo sia a Rovereto che a Terragnolo, 

nel quale Comune si voterà il prossimo 4 maggio. 

Alle 17.13 interviene nuovamente Oscar Zuccatti in relazione alla situazione di 

Terragnolo, dove è consigliera comunale Sara Di Lucia (eletta come indipendente in 

Europa Verde), non presente. 

Alle 17.15 interviene Francesca Martinelli, consigliera comunale eletta nel 2024 a 

Rovereto, che riferisce sul suo nuovo impegno istituzionale. 

Alle 17.20 interviene Michelina Chiodo di Pergine, e revisore dei conti provinciale 

per Europa Verde, che pone alcune domande sulla situazione difficile dei problemi 

della casa in Trentino, con la quale interloquiscono brevemente i due co-portavoce 

uscenti Lucia Coppola (alle ore 17.23) e Andreas Fernandez (alle ore 17.27). 

Avendo verificato che non ci sono altre richieste di intervento, il Presidente dichiara 

chiuso il dibattito generale e annuncia l’inizio delle votazioni previste a norma di 

Statuto. 

Dalle ore 17.30 si svolgono di seguito le seguenti votazioni, prima delle quali il 

Presidente richiede sempre se ci sono eventuali interventi al riguardo: 

1. Sostenuta da venti sottoscrizioni, viene proposta la candidatura di Andreas 

Fernandez come componente maschile di nomina provinciale del Consiglio 

Federale Nazionale (per il quale a Chianciano era già stata eletta Lucia 

Coppola come componente femminile). Andreas Fernandez viene eletto alla 

unanimità (con la sua astensione). 



2. Sostenute da venti sottoscrizioni, vengono proposte le candidature a co-

portavoce provinciali di Lucia Coppola e Andreas Fernandez, che vengono 

approvate alla unanimità, con due astensioni (dei due diretti interessati). 

3. Dopo aver ricordato l’ampia consultazione verificatasi nelle settimane 

precedenti da parte della segretaria organizzativa Emma Di Girolamo, viene 

proposta la elezione dei 14 membri del nuovo Esecutivo provinciale (il cui 

elenco viene allegato). Elezione approvata alla unanimità. 

4. Dopo aver ricordato anche in questo caso l’ampia consultazione verificatasi 

nelle settimane precedenti tra le varie Associazioni locali, viene proposto un 

elenco concordato di 57 candidature per la composizione del Consiglio 

Federale provinciale. Prima del voto, si propone inoltre come candidato per il 

Consiglio federale provinciale anche il neo-iscritto Simone Lucchiari di Trento, 

che viene accolto dalla Presidenza e inserito nell’elenco, il quale in tal modo 

arriva a 58 candidature (essendo il limite massimo, previsto dallo Statuto, 

quello di 60 componenti). La proposta per il nuovo Consiglio Federale 

provinciale (il cui elenco viene allegato) viene approvata alla unanimità. 

5. Come ultima votazione, viene proposta la conferma delle tre componenti del 

Collegio dei revisori dei conti: Michelina Chiodo, Giuliana Raoss e Flora 

Silvestri. La proposta viene approvata alla unanimità. 

Terminate le votazioni, alle ore 17.55 viene proiettato in sala il docu-film 

“Watergate” di Angelo Bonelli ed altri, sulla crisi climatica in relazione alla siccità in 

Sicilia, alle inondazioni in Emilia-Romagna e alla progressiva estinzione dei ghiacciai 

nelle Alpi (compreso il Trentino), che al termine viene accolto da un grande applauso 

e con la richiesta di poterlo utilizzare nelle prossime campagne elettorali. 

Alle ore 18.25 il Presidente dichiara conclusa la Assemblea congressuale 

provinciale di Europa Verde-Verdi del Trentino. 

Dalle ore 18.30 viene offerto ai partecipanti un rinfresco, nel corso del quale 

continuano in modo informale i rapporti inter-personali tra i presenti. 

Al presente Verbale vengono allegati tutti gli elenchi degli organismi eletti. 

 

(Estensore del Verbale sintetico: il Presidente Marco Boato). 

 

 

 


